

Le site en question s'appelle back-end-logistics.fr. Son identité a été usurpée : siret, adresse... mais le téléphone et les coordonnées bancaires diffèrent.

Bien entendu, quand vous commandez, les sommes versées ne seront jamais suivies de la livraison.

Le piège est très difficilement décelable : on vous répond au téléphone, le suivi de commande est assuré par mail et inspire confiance...jusqu'à confirmation du paiement. Il était bien difficile de vérifier les coordonnées bancaires et téléphoniques puisque vous pensez être sur le bon site.

On peut penser que seuls les « petits » sites peuvent ainsi être usurpés. Qu'est-ce qui peut vous alerter ? Dans l'exemple cité, il fallait virer la totalité de la somme (3500 €), au prétexte que c'était une solde. Quelques recherches auraient pu vous permettre de trouver qu'il s'agissait d'un compte Nickel, avec le site <https://fr.iban.com/> par exemple. Personne ne se donne cette peine.

Dans cette affaire, plainte a été déposée, mais l'hébergeur du site est aux Pays Bas, le dirigeant a une adresse à Berlin malgré son nom à consonance africaine... Autant dire que les victimes n'ont que leurs yeux pour pleurer.

Les achats sur internet comportent des risques, les fraudeurs en tout genre ne manquent pas d'idées.

A bon entendeur...

